

OM → Arrondissement

CHÂTEL-GUYON

TAXIMUS

Rencontres internationales de Voix d'Hommes

Pendant trois jours, différentes formations venues de France, d'Angleterre et de Biélorussie ont défilé sur la scène du théâtre. Les amateurs de chants ont pu vibrer aux sons de ces voix puissantes et émouvantes. L'association du Chœur d'Hommes Châtel-Vendon s'est particulièrement engagée pour la réussite de ce festival. Au travers d'un répertoire varié, faisant se côtoyer les chants marins, orthodoxes, contemporains, gospels et œuvres classiques, il y en a eu



CHŒUR. Les Rencontres internationales de voix d'hommes ont débuté avec le Chœur Châtel-Vendon composé de 37 voix allant des ténors, en passant par les basses jusqu'aux barytons.

pour tous les goûts. Ce festival, dont le succès grandit d'année en année, prouve que Châtel-Guyon est une terre de culture et de talents. ■